



(evtl. als Aushang)

Einladung zur Teilnahme
am
1.CV-Poetry-Slam-Wettbewerb
in der Stuttgarter CV-Nacht der C.V. 2017
am Freitag, dem 16. Juni 2017

Gesucht werden Cartellbrüder, die bereit sind, an diesem Abend beim 1. CV-Poerty-Slam „in den Ring“ zu steigen. Auf www.CV2017.de findet Ihr ab dem 9.12.2016 die Bewerbungsunterlagen und Teilnahmebedingungen. Eine kompetente Jury, darunter die Moderatorin, eine erfahrene Slammerin, wird unter den eingehenden Bewerbungen zehn Slammer für den Wortwettstreit auswählen. Den Siegern des Poetry-Slams winken attraktive Preise.

Auf unseren Verbindungshäusern gedeiht eine hochentwickelte Vortragskultur voll von funkelnem Wortwitz, ausdrucksvoller Interpretation und Pointen, die einfach sitzen – leider fast gänzlich unter Ausschluss der Öffentlichkeit. Dabei bräuchten viele von uns das Rampenlicht keineswegs zu scheuen: Wer ohrfeigenfrei eine Damenrede bewältigt und beim Vortrag einer selbstverfassten Biermimik nicht gleich vor fliegenden Couleurkrügen Deckung suchen muss, hat bereits souverän seine erste Hürde auf dem Weg zur Bühne genommen.

Für den 1. CV-Poetry Slam bildet der Gesellschaftsabend der kommenden Cartellversammlung die beste denkbare Plattform: Teilnehmer und Teilnehmerinnen treten vor ein aufgeschlossenes, mit couleurstudentischen Themen und Gepflogenheiten bestens vertrautes Publikum. Und die Gäste der Cartellversammlung genießen zusätzlich zum festlichen Rahmen eines traditionellen Ballabends den familiären Charme einer Kleinkunstabühne. Interessenten für eine aktive Teilnahme senden bitte bis zum 30. April 2017 (Annahmeschluss) den unter der Webseite (<http://www.cv2017.de>) eingestellten Anmeldebogen mitsamt Textproben an die Email-Adresse: poetryslam@cv2017.de – Stichwort: Poetry Slam.

Alle, die den 1. CV-Poetry-Slam live erleben wollen, können Eintrittskarten über www.CV2017.de oder über Easyticket Stuttgart Kennwort CV 2017 bestellen.

Mit cartellbrüderlichen Grüßen
Manfred Stangl
Vorsitzender des OK 2017

80. Geburtstag Cbr Dr. Klaus Kinkel (Gu)

Cbr Dr. Klaus Kinkel (Gu) feierte am 17. Dezember 2016 seinen 80. Geburtstag.

Geboren im Jahr 1936 in Metzingen absolvierte er 1956 nach dem Abitur sein Studium der Rechtswissenschaften an den Universitäten Tübingen und Bonn. 1964 promovierte er an der Universität Köln.

Er war bis 1968 beim Landratsamt Balingen tätig. 1968 wechselte er in das Bundesministerium des Innern, in dem er von 1970 bis 1974 Persönlicher Referent von Bundesminister Hans-Dietrich Genscher war. Zuletzt leitete er das Ministerbüro. Von 1979 bis 1982 war er Präsident des Bundesnachrichtendienstes. Cbr Dr. Kinkel trat 1991 in die FDP ein - erst kurz nach seiner Ernennung zum Bundesminister der Justiz in der von Bundeskanzler Helmut Kohl geführte Bundesregierung. Dieses Amt hatte er von 1991 bis 1992 inne, von 1992 bis 1998 war er Bundesminister des Auswärtigen und von 1993 bis 1998 Stellvertreter des Bundeskanzlers. Von 1993 bis 1995 übernahm Cbr Dr. Kinkel außerdem den Bundesvorsitz der FDP. Von 1994 bis 2002 gehörte er dem Deutschen Bundestag an. Hier war er von 1998 bis 2002 Stellvertretender Vorsitzender der FDP-Bundestagsfraktion. Heute ist er selbständiger Rechtsanwalt in Sankt Augustin.

Im Mai 1956 trat Cbr Dr. Kinkel während seiner Studienzeit der AV Guestfalia Tübingen bei. Auch heute noch ist er im CV engagiert, so zuletzt auf den 34. Medientagen in Kloster Banz im November 2016, auf denen er einen Vortrag bzw. eine Diskussion zum Thema der Flüchtlingskrise führte.

80. Geburtstag des Papstes Franziskus

Am selben Tag wie Cbr Dr. Klaus Kinkel (Gu), dem 17. Dezember 2016, hat Papst Franziskus sein 80. Lebensjahr vollendet.

Reinhard Kardinal Marx (Ang) schreibt dazu in der Pressemitteilung der Deutschen Bischofskonferenz vom 15.12.2016: "Wir dürfen dankbar sein für Papst Franziskus, der jetzt 80 Jahre alt wird und dem wir noch viele, engagierte und mutige, die Kirche belebende und die Menschen stärkende Lebensjahre in seinem Pontifikat wünschen." Zudem bezieht er sich in der Mitteilung auch auf die Bitte des Papstes, die sich das ganze bisherige Pontifikat durchzieht: "Betet für mich!".

Einige Termine

- am 6. Januar 2017, 16.00 Uhr s.t. wird zum 131. Dreikönigskommers des CV Gauverbandes Bodensee-Oberschwaben und dem 125 Jahre-Jubiläum des CV-Zirkels Ravensburg eingeladen. Der Kommers wird im "Schwörsaal", Waaghaus am Blaserturm, Marienplatz 28 in Ravensburg geschlagen. Bei Fragen bitte sich an Cbr Dirk Gaerte, dirk.gaerte@gmail.com, wenden.
- Am 8. Januar 2017 lädt der Würzburger Cartellverband (WCV) um 11.00 Uhr c.t. zum Akademischen Neujahrsempfang ein. Der Festredner Paul Lehrieder MdB referiert über das Thema "Die deutsche Flüchtlingspolitik - Zerreißprobe für Europa?". Der Empfang findet auf dem Haus der KDStV Gothia-Würzburg, Rottendorfer Str. 26 in Würzburg statt. Im Anschluss wird zu einem kleinen Umtrunk geladen.

Eine knappe Woche später wird am 13. Januar 2017 um 20.00 Uhr im Studentenhaus Würzburg der traditionelle WCV-Ball gefeiert. Kartenvorverkauf und weitere Informationen findet Ihr unter www.cv-wuerzburg.de.

- am 14. Januar 2017 jährt sich zum 75. Mal der Todestag des Bekenner Cbr Pfarrer Konrad Trageser (H-Na). Er starb im KZ Dachau an den Folgen der schlechten Haftbedingungen. Anlässlich seines Todestages richtet die KDStV Hasso-Nassovia Frankfurt in Kooperation mit der KDStV Adolphiana Fulda am Samstag, 14. Januar 2017, einen Kommersabend im Pfarrsaal des Pfarrheims "Sturmiushaus" in Somborn, Pfarrei St. Anna, Alte Hauptstr. 45 in Frankfurt aus. Am Sonntag, 15. Januar 2017, wird um 10.30 Uhr ein Pontifikalamt in St. Markus mit S.E. Weihbischof Karlheinz Diez gefeiert. Anschließend folgt der Friedhofsgang zum Grab.
 - Der Verein der Münchener CV-Verbindungen lädt zum alljährlichen Gaudeamus-Ball am 10. Februar 2017 um 20.00 Uhr in das Deutsche Theater München ein. Die Schirmherrschaft übernimmt der Bayerische Innenminister Cbr Joachim Herrmann (FcC). Für den größten Akademikerball werden wieder mehrere Tanzflächen und Aktionen geplant. Nähere Informationen sowie die Kartenbestellung gibt es unter www.gaudeamusball.de.
-

43. Regionaltage

Und last but not least sind die 43. Regionaltage zu erwähnen.

Es beginnt der Norden am 21. Januar 2017 um 11.00 Uhr in Göttingen bei der AV Palatia, Lotzestr. 4. Der Westen folgt am 11. Februar 2017 um 11.00 Uhr in Bochum bei der AV Silesia, Dr.-C.-Otto-Str. 111. Am 4. März 2017 tagt der Regionaltag Südwest um 11.00 Uhr in Mannheim auf dem Haus der KDStV Churpfalz, D4,11. Im Süden trifft sich der Regionaltag am 11. März um 11.00 Uhr auf dem Haus der KDStV Tuiskonia, Ungererstr. 45, in München und im Südosten ebenfalls am 11. März 2017 um 11.00 Uhr auf dem Haus der KDStV Germania, Schulze-Boysen-Str. 14, in Leipzig.

Abmelden Impressum Follow us  

Sitz des CV ist der Wohnsitz des Vorsitzenden im CV-Rat (§133 CVGO):
Dr. Heiner Emrich, Wilhelm-Weitling-Straße 12, 81377 München
Telefon: 089/715219,
Vertreten wird der CV durch den CV-Rat (Art.108 Abs.2 a) CO)